

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Calificaciones de Alpek se mantienen tras compra de activos



Las transacciones contribuirán a expandir la presencia geográfica de Alpek en el negocio de polietireno expandible (Eps) en el continente, y fortalecerían su portafolio de productos plásticos y químicos

Por: Lourdes González

Todo esto previó que Alpek financie la transacción con efectivo propio, y generación interna de capital, para mantener los índices de apalancamiento(Archivo)



El Horizonte - Las calificaciones de Alpek y Petrotemex no se ven afectadas tras anunciar la adquisición de activos de coinversión, señaló Standard & Poor's.

La agencia calificadora indicó que mantiene sin cambio las valuaciones para Alpek en BBB-; estable, y de su subsidiaria Petrotemex en escala global BBB-; estable; y en escala nacional en mxAAA, estable.

Alpek firmó un contrato para comprar el 100% de las operaciones de poliestireno expandible (Eps) de su coinversión, junto con BASF en polioles.

Las transacciones contribuirán a expandir la presencia geográfica de Alpek en el negocio de polietireno expandible (Eps) en el continente, y fortalecerían su portafolio de productos plásticos y químicos.

Previo que Alpek financie la transacción con efectivo propio, y generación interna de capital, para mantener los índices de apalancamiento.

"Nuestras calificaciones de Alpek, y Petrotemex ya incorporan la búsqueda de proyectos de expansión del grupo en sus líneas fundamentales", detalló.

Agregó que no anticipa cambios importantes en las principales políticas financieras, en especial en el índice de apalancamiento.